

Jefa de Estado anuncia ampliación de la fase piloto del Programa Más Capaz

9 OCT 2014



“Con personas más capacitadas, estamos apostando a más empleos y de mayor calidad, porque es lo que necesita la economía de nuestro país y, además, es lo que merece nuestra gente”, afirmó en su discurso.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, anunció en el Centro Educacional Paul Harris de Padre Hurtado la ampliación de la fase piloto del Programa Más Capaz. “Creemos que con esto estamos abriendo, todos los que somos parte de este proyecto, nuevas oportunidades para miles de personas que viven en nuestro país”, dijo al iniciar su discurso.

En este sentido, la Mandataria detalló que “a las regiones que hoy día se encuentran en pleno desarrollo, que son las regiones de Valparaíso, Maule y Metropolitana, vamos a sumar cuatro, y que desde ahora serán parte del Programa Más Capaz: Atacama, con cursos en Copiapó y Vallenar; O’Higgins, con cursos en Rengo y Coltauco; Bío Bío, en Los Ángeles, San Carlos, Talcahuano y Cañete; y en Los Lagos, con cursos en Osorno, Purranque y Puerto Montt”.

Además, se sumarán Santiago, El Bosque y La Granja en la Región Metropolitana; en la fase piloto del programa se estará presente en 28 comunas de siete regiones del país.

Desde este año hasta 2018, el Programa Más Capaz formará 300 mil mujeres, de las cuales 40 mil recibirán apoyo para iniciar un emprendimiento; además se capacitarán 150 mil jóvenes, entre ellos 20

mil con alguna discapacidad que contarán con cursos especiales “porque, a decir verdad, no hay en nuestro país muchas entidades formadoras que tengan la capacidad de formar gente con discapacidad”, explicó la Jefa de Estado, y añadió que “el objetivo es lograr la meta de 450 mil personas capacitadas durante este gobierno”.

La ampliación del programa permitirá pasar en la fase piloto de 3.118 cupos iniciales a 4.298, convocatoria que implica un costo adicional estimado en \$1.376 millones, fondos que, dijo la máxima autoridad nacional, permitirá cubrir el curso e incentivos para que culminada la formación, quienes se capacitaron tengan opciones para hacer la práctica y conseguir empleo.

En esta línea, sostuvo que “vamos a asegurar que las personas interesadas accedan a una diversidad de ofertas de formación, para que puedan elegir qué quieren hacer y para que los cursos se adapten a las necesidades específicas, porque el programa apuesta por formaciones de mayor duración, de 200 a 300 horas, para mejorar cualitativamente la adquisición de conocimientos y habilidades”.

Al finalizar su discurso, la Mandataria subrayó que “con personas más capacitadas, estamos apostando a más empleos y de mayor calidad. Y sin duda que es lo que necesita la economía de nuestro país, pero sobre todo, es lo que merece nuestra gente”.

ETIQUETAS :

#Capacitación